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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL H. CONSEJO ACADÉMICO DE LA ESCUELA DE 

BACHILLERES, FECHA 14 DE OCTUBRE DE 2020. -------------------------------------------------------  
 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

En videoconferencia a través de la plataforma Zoom., siendo las 10:30 horas del 14 de octubre de 2020, 

inicia la Sesión Ordinaria del H. Consejo Académico de la Escuela de Bachilleres, presidiendo el M. en 

ED. Jaime Nieves Medrano, Presidente del H. Consejo Académico. Bajo el siguiente orden del día: I. 
Lista de asistencia y declaración de quórum. II. Lectura y si procede, aprobación del acta del Consejo 

Ordinario del 10 de septiembre de 2020. III. Informe mensual del Director. IV. Asuntos de maestros. V. 

Asuntos de alumnos. VI. Revalidaciones. VII. Convalidaciones. VIII. Se autorice al Secretario 

Académico y del H. Consejo Académico, expida la certificación del acta que en este momento se levante, 

autorizando las modificaciones de redacción y estilo que al efecto sean procedentes y se tengan como 

asuntos resueltos en definitiva para los efectos legales a que haya lugar. IX. Asuntos generales.-----------  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Se encuentran presentes los siguientes Consejeros: Mtra. Lucia Valencia García, Consejera Universitaria 

Catedrática; Mtra. María De Los Ángeles Patricia Bárcenas Flores, Consejera Académica Catedrática; 

Mtra. Viviana Briones Lara, Consejera Académica Catedrática; Mtra. Cecilia Cabello Méndez, Consejera 

Académica Catedrática; Mtra. Karina Paola García Mejía, Consejera Académica Catedrática; Mtro. Marco 

Antonio Morales Arcaute, Consejero Académico Catedrático; Mtro. José Luis Perea Pacheco, Consejero 

Académico Catedrático; C. José Emiliano Hernández Cabello, Consejero Universitario Alumno; C. 

Jimena Sosa Herrera, Consejera Universitaria Alumna; C. Luis Ángel Estudillo De Anda, Consejero 

Académico Alumno; C. Luis Alberto Frayle Becerra, Consejero Académico Alumno; C. Iyari Kitzé 

Moreno Reyes, Consejero Académico Alumno; C. María Guadalupe Estrada Bautista, Consejera 

Académica Alumna; C. Dalia Rodríguez Vázquez, Consejera Académica Alumna; C. Grecia Uribe 

Mendoza, Consejera Académica Alumna; y la M. en C. Rita Ochoa Cruz, Secretaria del H. Consejo Académico, 

Quien Da Fe.- --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

I. Lista de asistencia y declaración de quórum legal. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Buenos días a 

nuestro décimo Consejo Académico de este año y ya es el séptimo en la modalidad virtual. Agradezco a 

cada uno de ustedes el tiempo brindado para asistir a esta convocatoria.  Hoy miércoles 14 de octubre de 

2020 damos inicio a la sesión ordinaria de nuestro H. Consejo Académico de la Escuela de Bachilleres en 

los términos de la convocatoria emitida; como primer punto, tenemos el pase de lista el cual haremos de 

forma nominal les suplico a los Consejeros que al oír su nombre manifiesten su presencia. ¿Mtra. Viviana 

Briones Lara, Consejera Académica Catedrática?:” ---------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Viviana Briones Lara: “Presente” --------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. Cecilia Cabello Méndez, Consejera Académica Catedrática?” ------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Cecilia Cabello Méndez: “Presente” ------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. Karina Paola García Mejía, Consejera Académica Catedrática?” -- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Karina Paola García Mejía: “Presente” -------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. María De Los Ángeles Patricia Bárcenas Flores, Consejera 

Académica Catedrática?” ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. María De Los Ángeles Patricia Bárcenas Flores: “Presente” ------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtro. Marco Antonio Morales Arcaute, Consejero Académico 

Catedrático?” ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtro. Marco Antonio Morales Arcaute: “Presente” ------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtro. José Luis Perea Pacheco, Consejero Académico Catedrático?” ---- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtro. José Luis Perea Pacheco: “Presente” ----------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Alumna ¿C. María Guadalupe Estrada Bautista, Consejera Académica 

Alumna? ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. María Guadalupe Estrada Bautista: “Presente” -------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Alumna ¿C. Dalia Rodríguez Vázquez, Consejera Académica Alumna?” - 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Dalia Rodríguez Vázquez: “Presente” -------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Alumna ¿C. Grecia Uribe Mendoza, Consejera Académica Alumna?” ---- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Grecia Uribe Mendoza: “No responde” ------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Alumno ¿C. Luis Ángel Estudillo De Anda, Consejero Académico 

Alumno?” ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Luis Ángel Estudillo De Anda: “Presente” --------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. Luis Alberto Frayle Becerra, Consejero Académico Alumno?” -------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
C. Luis Alberto Frayle Becerra: “Presente”  ---------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. Iyari Kitzé Moreno Reyes, Consejero Académico Alumno?” ----------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Iyari Kitzé Moreno Reyes: “Presente” -------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Les informo que contamos con la presencia de 6 Consejeros Académicos 

Catedráticos y 5 Consejeros Académicos Alumnos que tienen derecho a voto. Por lo que certifico que 

existe quórum legal para desarrollar esta sesión virtual, además contamos con la presencia de los tres 

Consejeros Universitarios de nuestra Escuela de Bachilleres, también en nuestra pantalla están los 

Coordinadores de los diferentes planteles del Escolarizado y Mixto, así como las distintas coordinaciones 
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que se tienen dentro de nuestra escuela muy agradecidos todos por su presencia,”---------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

II. Lectura y aprobación del acta. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Como siguiente punto pongo a su 

consideración la aprobación del acta del Consejo Ordinario del día jueves 10 de septiembre de 2020, dicha 

acta fue enviada previamente por correo para su lectura en este momento les pregunto si existe algún 

comentario o alguna observación por favor sírvase manifestarlo. ¿Ninguna?  Para hacer la votación, 

solicito a los miembros del Consejo académico que se haga por votación económica como se está haciendo 

en Consejo anteriores, esto es, si algún consejero tiene alguna objeción o abstención al respecto se 

manifieste y en caso contrario se apruebe lo que se está revisando. En caso de que no cuenten con audio 

solicito se manifiesten vía chat, entonces les vuelvo a preguntar si alguno de ustedes consejeros tiene 

alguna objeción, comentario a la aprobación del acta. En virtud de no existir alguna corrección, 

observación o comentario, les informo que se aprueba el acta por 11 votos a favor”. ------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

III. Informe mensual del director. M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Nuestro siguiente punto del orden del 

día tenemos el informe mensual del Presidente el M. en ED. Jaime Nieves Medrano, por lo que le cedo el 

uso de la voz, adelante maestro”.  ------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano. “Gracias, buenos días a todos los miembros del H. Consejo 

Académico el día 12 de septiembre realizamos una visita de obra al Plantel Pinal de Amoles, para ver los 

avances en la obra tanto del aula, del laboratorio y de un almacén que estamos trabajando en este plantel; 

el 17 de septiembre también realizamos una visita de obras tanto al Plantel San Juan del Río y Amealco, 

en el Plantel de Amealco ya estamos muy avanzados para que próximamente hagamos la inauguración de 

nuestro laboratorio de ciencias, en Plantel de San juan del río lo que fueron las obras de rehabilitación de 

esta cancha, que ahorita estamos viendo en pantalla y la del estacionamiento que trabajamos para los 

profesores; el día 18 de septiembre llevamos a cabo el Segundo Informe de Actividades de la Dirección; 

el 21 de septiembre se hizo una gira de trabajo por la Sierra, realizamos la inauguración de planta 

potabilizadora en el Plantel Concá, esta planta les había comentado que fue trabajada en coordinación con 

la Facultad de Ciencias Naturales, Ingeniería y la Escuela de Bachilleres y la propia Universidad que 

aportamos partes iguales para llegar a cumplir esta necesidad que se llega a requerir además hicimos la 

inauguración oficial del Laboratorio de Ciencias en el Plantel Jalpan, contamos con la visita de la Dra. 

Juana Elizabeth Elton Puente, Directora de la Facultad de Ciencias Naturales, donde también verifico la 

calidad del equipo que se instalamos en el plantel de Jalpan, así mismo realizamos la Inauguración formal 

del Plantel Pinal de amoles, También se inauguró el Plantel de Camargo en Peñamiller, además fuimos a 

recibir un terreno que se le dono a la universidad en el municipio de Pinal de amoles, fue un día muy 

productivo por la cantidad de trabajo que entregamos ahí en la Sierra de Querétaro; el 24 de septiembre 

se realizó el Consejo Universitario Ordinario correspondiente al mes de septiembre en donde el punto que 

nos interesaba es de que fue ya aprobado el Bachillerato Mixto, felicidades al equipo de la Dra. 

Concepción Hernández Díaz que ha estado liderado por la Mtra. Rita Ochoa cruz,  Secretaria Académica, 

a la Lic. Claudia Vanessa Carrillo Zamora, el Lic. Enrique López Guzmán, el Dr. Héctor Martínez Ruiz, 

a ustedes como Consejo que les toco hacer la Revisión de este Plan de Estudios, aún tenemos algunos 

programas pendientes, el día 26 de septiembre tuvimos una reunión con las diferentes sociedades de 

alumnos que existen la Escuela de Bachilleres para invitarlos  ayudarnos a determinar a los jóvenes que 

requerían tabletas en cada uno de sus planteles, sacamos una convocatoria, en donde todos los planteles 

de la Escuela de Bachilleres participaron, en donde se cuenta con las sociedades de alumnos se les tomo 

en cuenta para que a través de ellos recibieran la información y designaran a los chicos que merecen el 

equipo y en los planteles también junto con los coordinadores se determinó cuáles son los jóvenes que lo 
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llegaran a necesitar, este es un programa que impulsamos desde la Dirección son 100 tabletas las que 

vamos a estar proporcionando a nuestros jóvenes estudiantes; el día 29 de septiembre se realizó el XV 

aniversario de la inauguración del Plantel Pedro Escobedo, así mismo se realizó la inauguración de los 

cubículos de los docentes del Plantel, se anunció el programa de ingeniería química, nos estuvo 

acompañando la Lic. Laura Pérez Téllez, Directora de la Facultad de Lenguas y Letras y la  Dra. Silvia 

Lorena Amaya Llano Directora de la Facultad de Química y se dio a conocer toda la cantidad de trabajo 

que vamos a tener que es el programa para ingles sabatino y para el próximo año en el mes de agosto 

estaremos iniciando la carrera en Ingeniero Químico, en el momento que el Plantel Pedro Escobedo pase 

a tener dos programas diferentes pasa de ser Unidad Pedro Escobedo a Campus Pedro Escobedo entonces 

pues es un motivo de Orgullo para esta administración; el 30 de septiembre se realizó el  Consejo 

Universitario Extraordinario con la finalidad para para emitir  Convocatoria y Lineamientos para la 

Elección de Rectoría del periodo 2021 – 2024 el 01 y 02 de octubre se realizó el Foro “El 68: Memoria y 

Movimientos Estudiantiles” el cual fue un evento en que por cuestiones de la pandemia se tuvo que 

cambiar a la modalidad Virtual, se invitó a cada uno de los planteles a hacer propuesta de los trabajos, 

todos los planteles participaron algunos de forma presencial los otros de manera virtual. Fue un éxito 

porque en la mayoría de los eventos tuvimos cerca de 300 asistentes el cual era el límite de la plataforma 

de del Zoom, muchas gracias a la Mtra. Fátima Santamaría Hernández y a la Mtra. Rita Ochoa Cruz que 

estuvieron trabajando junto con todos los coordinadores y a los ponentes que dieron mucho realce a este 

trabajo. El día 02 de octubre se realizó la inauguración del Gimnasio en el Plantel Sur ahorita se puso la 

primera etapa de los aparatos próximamente nos llegaran nuevos equipos así mismo ya estamos muy 

avanzados en gimnasio del Plantel Norte esperemos que antes de que termine el año poder inaugurar el 

del Plantel Norte; el día 09 de octubre se presentaron los Candidatos a la Rectoría en los Planteles 

Bicentenario, Norte y Sur afortunadamente contamos con buena afluencia tanto de profesores como de 

los alumnos demás les recordamos de promover el voto, lo que les pido es que a todos los chicos les 

marquen la importancia de acudir el 23 de octubre a sufragar su voto por el candidato que ellos deseen, 

pero si lo importante es de que ellos lleguen a realizar su voto, incluso por aquí se ve la fotografía de las 

presidentas de las sociedades de alumnos de Plantel Norte, Lupita y Zaira; el día 12 y 13 de octubre la 

Mtra. Rita y un número de profesores se han estado reuniendo para continuar trabajando con todos los 

materiales que están pendientes tanto las planeaciones y la revisiones de los materiales de estudio que se 

están presentando, hay una gran cantidad de trabajo que se han estado realizando aquí los tenemos como 

12 y 13 de octubre sin embargo ha sido a lo largo del todo el mes algunas reuniones que afortunadamente 

han sido productivas porque de ahí han estado saliendo todos los trabajos que tenemos dentro de nuestra 

plataforma. Muchísimas gracias Mtra. Rita”. ------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

IV. Asuntos de maestros. M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Muchas gracias Mtro. Jaime. Siguiendo con 

nuestra orden del día tenemos los asuntos de maestros, para este apartado quiero comentarles que son 

solicitudes de maestros que piden hacer el cambio de calificación donde por error se capturó una 

calificación incorrecta al estudiante correspondiente quisiera solicitarle al Consejo Académico que son 4 

solicitudes y todas versan en la misma situación, cambio de calificación por captura errónea en el Portal; 

son 4 solicitudes del Mtro. José Guadalupe Bautista Rubio Clave de docente 15178 y el Mtro. José 

Cupertino Ramírez Zúñiga Clave de docente 5471 solicitan autorización para cambiar la calificación de 

Examen de Regularización (extemporáneo) del siguiente alumno ya que por error se acentó una 

calificación errónea del alumno: Esteban Muñoz Flores expediente 268507 del 6º semestre grupo 1 en la 

materia de Derecho su calificación incorrecta es NA (No Acredita) y la calificación correcta es 7 (siete); 

la siguiente solicitud es del Mtro. Anghellus Medina López Clave de docente 6131 el hace la misma 

solicitud para los siguientes estudiantes: Ontiveros Martínez Diego Iván expediente 278173 del 4º 



5 de 7 

 

semestre grupo 7 en la materia de Biología II su calificación incorrecta es 6 (seis) y la calificación correcta 

es 9 (nueve), también a la alumna  Reséndiz Ortega Daniela expediente 278166 del 4º semestre grupo 7 

en la materia de Biología II su calificación incorrecta es 7 (siete) y la calificación correcta es 9 (nueve). 

La Mtra. Brizzia Paola Martínez Betancourt Clave de docente 9764 solicita autorización para cambiar 

calificación de la siguiente alumna Sofía Lizeth Piña Castillo expediente 287088 del 2º semestre grupo 3 

en la materia de Química II su calificación incorrecta es NA (No Acredita) y la calificación correcta es 7 

(siete). Finalmente, la Mtra. Lucia Rivera Rivera Clave de docente 17126 solicita autorización para 

cambiar calificación de Taller de verano a la siguiente alumna ya que por error se acentó una calificación 

errónea la alumna Zara Regina González Ortega expediente 281768 del 3º semestre grupo 4 en la materia 

de Matemáticas I su calificación incorrecta es NA (No Acredita) y la calificación correcta es 7 (siete). 

Estas solicitudes de los maestros las tenemos aquí en la Secretaría Académica, lo que les quería preguntar 

es si se aprueban estos cambios de calificación ya se revisaron y cotejaron las solicitudes no sé si alguien 

tiene alguna pregunta; entonces en caso de no contar con audio les solicito manifestarse en el chat. 

conforme al artículo 60 del Estatuto Orgánico, les pido manifiesten el sentido de su voto hacia la solicitud; 

si hay votos en contra pueden manifestarlo, abstenciones, al no tener votos en contra ni abstenciones les 

informo que las peticiones de cambio de calificación han sido aprobadas por unanimidad”. ---------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

V. Asuntos de alumnos. M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Nuestro siguiente punto es Asuntos de Alumnos, 

que no se presentan casos”. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

VI. Revalidaciones. M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Nuestro siguiente punto es Revalidaciones no se 

presentan casos”. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

VII. Convalidaciones. M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Nuestro siguiente punto es Convalidaciones no se 

presentan casos”. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

VIII. Se autorice al Secretario Académico y del H. Consejo Académico, expida la certificación del 

acta que en este momento se levante, autorizando las modificaciones de redacción y estilo que al 

efecto sean procedentes y se tengan como asuntos resueltos en definitiva para los efectos legales a 

que haya lugar. M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Nuestro siguiente punto es se solicitar al Secretario 

Académico y del H. Consejo Académico, expida la certificación del acta que en este momento se levante, 

autorizando las modificaciones de redacción y estilo que al efecto sean procedentes y se tengan como 

asuntos resueltos en definitiva para los efectos legales a que haya lugar. Les pregunto si hay algún 

comentario y observaciones a esta petición. Derivado de la inexistencia de observaciones le solicito 

manifiesten el sentido de su voto. ¿Votos en contra?, ¿Abstenciones? Ninguna. Por lo que les informo que 

ha sido aprobado esta petición por unanimidad.” ------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

XII Asuntos Generales. M. en C. Rita Ochoa Cruz. “El siguiente punto son los asuntos generales, esta 

Secretaría les quiere recordar que ya está la convocatoria del Concurso de Altares y Ofrendas, esta vez la 

participación es diferente porque tendremos la modalidad virtual, también ya el 12 de octubre se cerró el 

Concurso de calaveras, también es mas sencilla la participación porque se envían por vía electrónica; el 

Concurso de Altares y Ofrendas en esta modalidad Virtual va a ser de forma individual vienen todas las 

bases es interesante la forma en la que se va a presentar ojala puedan invitar a sus compañeros y a sus 

alumnos también los invitamos a participar en el Concurso de Un Reto con Dexter que se empezará a 

correr a partir del próximo lunes ya está la convocatoria en su Plantel y tenemos el Curso de Nivelación 

para aquellos alumnos que desean estudiar alguna carrera físico matemáticas para que se nivelen en las 
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materias de matemáticas, física y química, vamos a comenzar el próximo sábado a las 08:00 horas, donde 

el director nos va a hacer el honor de continuar con este Curso de año con Año y el da las primeras dos 

clases y así espero que lo siga haciendo. Les informamos también que se está llevando a cabo el proceso 

de elección a rectoría y las presentaciones correspondientes a nuestra Escuela de Bachilleres tocan para el 

próximo 16 de octubre el Plantel Pedro Escobedo, el Plantel San Juan del Río y el 19 de octubre para 

Jalpan, Concá, Pinal de Amoles; el 20 de octubre para Colón, Amazcala y Amealco. Finalmente, el 22 de 

octubre tenemos el debate en el Consejo Universitario y recordarles que pueden acudir a estas 

presentaciones de forma presencial a cada uno de los planteles o las pueden seguir a través de los medios 

de la UAQ, los invitamos a que participen en este proceso, les solicitamos que su participación se haga 

con respeto hacia toda la comunidad universitaria y que se nos siga reconociendo como docentes y 

alumnos respetuosos hasta el momento, también comentarles que la revisión del examen que se había 

solicitado en el consejo pasado y donde se hizo la Comisión del examen de Matemáticas I; la Comisión 

quedo armada por el Mtro. Óscar Uriel Cárdenas Rosas, el Mtro. Javier Peña Perrusquía, la C. Dalia 

Rodríguez Vázquez, Consejera Académica Alumna de Norte y el C. Iyari Kitzé Moreno Reyes, Consejero 

Académico Alumno de Colón, el Mtro. Jaime los estuvo acompañando y el alumno obtuvo NA de 

calificación. Por nuestra parte es todo; ¿alguien tiene algún asunto que tratar?”. ------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 Mtro. José Luis Perea Pacheco: “Yo quisiera comentar, me puse en contacto con la Mtra. Mariana 

Muñoz, con respecto a lo de las Elecciones, para solicitarle información de cómo nos iban a capacitar para 

los funcionarios de casilla me dijo que en esta semana nos comenta la fecha y que la capacitación iba a 

ser vía Zoom, solo para comentarles y tenerlos al día”. ------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz. “Gracias Mtro. José Luis; recuerden que el maestro es el Representante de 

toda la comisión auxiliar de la Escuela de Bachilleres les pido a los Consejeros Docentes y Alumnos estén 

al Pendiente de esta capacitación. También les informo que en esta parte la cuestión administrativa lo que 

le toca a la administración de caretas, cubrebocas, gel, alimentos y se está armando con la Secretaría 

Administrativa y el Mtro. Antonio Velázquez para que todo esté en orden; en cuanto a los exámenes el 23 

de octubre que es el día de la votación se está viendo la pertinencia de pasarlos al día lunes 26 de octubre 

ya les informaremos del que haya un cambio hasta este momento todo está igual; algún otro asunto general 

que quieran abordar”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano. “Sólo que los esperamos en la jornada electoral el 23 de octubre, que 

será una jornada larga, sin embargo, la Mtra. Rita está viendo todos los insumos que se lleguen a requerir 

para que contemos con todo lo necesario tanto de transporte, alimentación y los insumos sanitarios; tenga 

la confianza de que estamos cuidando la salud de todos y cada uno de ustedes, les agracemos porque si es 

un proceso importante que determina el rumbo de los próximos tres años en la Universidad”. ------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtro. Marco Antonio Morales Arcaute: “Maestra la convocatoria para los altares ya se mandaron a los 

Planteles y si nos la pueden enviar a nosotros, y otra pregunta el día 23 que grupos o que semestre les toca 

hacer examen para insistir con ellos de que terminando el examen vayan a votar”. --------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz “Todos maestro, todos los semestres presentan examen, pero aún estamos 

viendo las posibilidades que hay si hay mucho problema podemos pasar los exámenes del viernes al lunes 

nada más en caso de que se haga se notifica inmediatamente”. --------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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No habiendo más asuntos que tratar, la M. en C. Rita Ochoa Cruz, Secretaria del H. Consejo Académico 

de la Escuela de Bachilleres, da por terminada esta Sesión Ordinaria, siendo las once horas y tres minutos 

del día 14 de octubre de dos mil veinte. 
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